



ひがし野

教育目標
 真理(まこと)を求める生徒
 情操(こころ)を深める生徒
 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」いっぱいの真岡東中

令和元年12月発行

真岡市立真岡東中学校 TEL82-2535 <http://www.moka-tcg.ed.jp/mohijhsc/nc/>

校長室から

<12月・師走・December> ~各学年に望むこと~

先週、私はインフルエンザの予防接種をしてきました。今年も師走を迎え、学校行事の多い2学期のまとめの時期になるとともに、健康面にも気を配らねばならない時期となりました。

12月を「師走」と呼ぶのは「多くの諸説があり、それが伝わり結論がない」という師走の語源。いずれにせよ、この言葉のもつ語感が年の暮れの人事往来の慌ただしさと一致するためか、陽暦12月の異称として親しまれ、現在も習慣的に用いられているようです。学校もまさに師走…12月も忙しい毎日になりそうですが、師走を健康に過ごし、心身ともに安らかに新年を迎えたいものです。

3年生 … 私立高校のインターネット出願が2年目となりました。新システムのもと、新年早々からは、いよいよ私立高校の入試が本格的に始まりますね。中学校3年間で学んだことの総決算の結果が、この入試の結果と直結してきます。緊張感も高まってきていることでしょう。日中は小春日和でも、朝夕の冷え込みはやはり「冬」です。寒気も少しずつ増してきて、インフルエンザ流行の心配も出てきますが、予防接種は受けましたか？油断大敵ですから、予防対策・健康管理に気を付けながら、納得いく道に進めるよう最善の努力を積み重ねてください。「やらせられる受験勉強」ではなく、自分から「やる受験勉強」に転換しましょう！がんばれ3年生！

2年生 … 部活動では3年生からバトンを引き継いでよく練習に励み、新人各種大会では好成績を残しましたね。その後も、リーダーシップを発揮している様子を頼もしく見えています。生徒会役員選挙では、生徒会長をはじめとするリーダーが決まります。最上級生になる準備として、部活動や生徒会での積極的な活動に期待するとともに、学習においても「受験生」となる心構えを持ちたいものですね。今から3年生の受験に向けての姿をよく見ておくこと、2月に迎える「立志式」を機に気持ちを新たにしてほしいこと、中学最後の「自然教室」の準備をしてほしいことなど、2年生に求めることがつい多くなってしまいます。それだけ期待が大きい2年生です。

1年生 … 11月の「自然教室」では、心身共に成長した姿を見せた1年生でしたね。4月の入学以来8か月。上級生を手本にしながら学習に部活動に行事にと一生懸命に取り組んでいくうちに、立派に中学生らしく、そして逞しくなってきました。4か月後の4月には進級して新入生を迎える準備に…そう、君たちも先輩になるのです。6年生が休日に部活動見学に来ている時がありますが、少しでも先輩らしくアドバイスができるような頼もしい1年生であってほしいです。この1年間で学んだことは「分かる・できる」だけでなく「定着する」まで復習してください。そして、見えない心、自分の土台・基礎をしっかりと築いてほしいと思います。

12月10日は「人権デー」 …1948年12月10日、国際連合総会において、世界における自由、正義及び平和の基礎である基本的人権を確保するため、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、世界人権宣言が採択されました。1950年の総会では世界人権宣言が採択された日である12月10日を「人権デー」と決めました。日本では1949年から毎年12月10日を最終日とする1週間(12/4～10)を「人権週間」と定め、その期間中、世界人権宣言の趣旨やその重要性を広く国民に訴えるために、集中的な啓発活動を行っています。今年の「第71回人権週間」でも、世界人権宣言の意義を訴えるとともに人権尊重思想の更なる普及高揚を図るため、各地でシンポジウム、講演会、映画会等を開催するほか、各種マスメディアを利用した人権啓発活動を行います。本校では…
12/19(木)14:30～「人権教育講演会」を体育館で開催します。保護者の皆様もぜひご参加いただき、人権について共に考えてみませんか？

